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 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 24 marzo alle ore 21.00 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 
1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
 
P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 
P ANGELI ROBERTA AG FIORI MARTINA 
AG BENZI ENRICO P RICCIARDI RAFFAELLA 
P BOCCHINI MASSIMO P RIVA GIOVANNI 
P BONI GUERRINO P ZIGNANI PARIDE 
P CANTONI LUCIANO   
 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 09  consiglieri su 11 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta  



Odg 
1. Approvazione verbale seduta precedente;  
2. Allagamenti Ruffio / Bulgarnò aggiornamento; 
3. Aggiornamento attività in programma; 
4. Comunicazioni dei Coordinatori di commissioni; 
5. Comunicazione del Presidente; 
6. Varie ed eventuali.  
 
 
Questa sera prima di iniziare il Consiglio abbiamo incontrato i signori Fiori e Ventrucci 
proprietari di un terreno agricolo in Via Matalardo al confine con la ferrovia. I signori si 
sono resi disponibili a dare in affitto il loro terreno per favorire lo spostamento degli orti 
pertanto chiediamo agli uffici competenti di valutare questa possibilità che a parere del 
consiglio potrebbe essere risolutiva di un problema che da tempo il quartiere cerca di 
risolvere. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che l’amministrazione comunale come 
comunicato all’incontro del 18 marzo è disponibile a fare sopraluoghi con i tecnici sia del 
Comune che degli altri enti competenti quali consorzio di bonifica nei punti critici 
evidenziati dai cittadini nelle due frazioni alluvionate Ruffio e Bulgarnò.  
Si chiede pertanto al nuovo consiglio di quartiere che a breve s’insedierà di monitorare 
l’andamento dei lavori. 
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere comunica che attualmente le attività in 
programma sono il corso della memoria che si tiene a Ruffio e quello di Capannaguzzo 
che è arrivato al termine, gli incontri di ginnastica che si tengono in quartiere proseguono 
fino alla fine di aprile, in maggio presso il parco della casa rossa l’iniziativa muoviti che ti fa 
bene inizierà un ciclo di incontri settimanali di ginnastica. 
 
Il consiglio di quartiere prende inoltre atto dei residui 2014 così come da schema che si 
allega al presente verbale: 
"Commissione Sport e Tempo Libero":                      €   59,81 
"Sostegno iniziative Associazioni del Territorio":       € 100,00  
"Formazione scolastica e progetti didattici":              €     1,81 
"Iniziative Commissione Sanità":                               € 221,30 
"Iniziative Commissione Cultura":                              €   21,49 
 
Totale residui                                                              € 404,41 
 
 
QUARTO PUNTO  
Prende la parola Paride Zignani per comunicare che ha programmato in collaborazione 
con Marimba Viaggi una gita per il 18 maggio meta il Lago di Como, costo per 
partecipante € 85 adulti e € 70 bambini. 
Il consigliere Athos Ambrosini prende la parola per chiedere se vi siano  aggiornamenti sul 
porta a porta che dovrebbe partire nella frazione di Capannaguzzo, a tal proposito si 



suggerisce di contattare Nicola Baroncini che se ne occupa per l’amministrazione 
comunale.  
 
 
QUINTO  PUNTO  
Il presidente comunica che sabato 28 marzo alle ore 10 s’inaugurerà il Defibrillatore di 
quartiere a Ponte Pietra, in data odierna è stato effettuato il collaudo del DAE e si è 
verificato dove apporre la segnaletica stradale . 
 
 
VARIE ED EVENTUALI 
Luciano Cantoni prende la parola e segnala che nei giardinetti vicino a via Mantova sono 
state ritrovate delle siringhe. 
Athos Ambrosini prende la parola per comunicare che serve un cassonetto per gli sfalci a 
Capannaguzzo. 
Giovanni Riva chiede al quartiere il patrocinio gratuito all’iniziativa festa dello sport che si 
terrà a giugno 2015, il consiglio di quartiere all’unanimità accetta di concedere il patrocinio 
gratuito. 
 
 
Alle ore 22,15 la riunione si è conclusa. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
 
 


